

Sara Labrecque

Choco-chocolat

Chocolatière d'expérience, Sara Labrecque cumule 17 ans d'expérience à la tête de son enseigne Choco Chocolat où elle dirige avec brio une équipe de quatre chocolatiers et glaciers. Ayant bénéficié d'une formation privée par Michael Cotard, meilleur chocolatier au Canada en 2015, Sara a également perfectionné son savoir-faire aux côtés du pâtissier chocolatier Frédéric De Villeneuve ainsi que lors de formations avec le pâtissier chocolatier Yvan Chevalier et l'artisan chocolatier Vincent Guerlais.

Autodidacte, elle n'a jamais cessé de se former et de parfaire son art. Elle maîtrise toutes les facettes de la chocolaterie et intègre des ingrédients locaux, soit ceux de la région de Lanaudière.

Animée par le volet créatif de son travail, Sara excelle dans l'art de transformer le chocolat en de véritables œuvres d'art. Sa capacité à imaginer et à concevoir des collections à la fois visuellement époustouflantes et aux saveurs élaborées témoigne de son sens aiguisé de l'esthétique et de la saveur.

Prolifique, elle élabore huit collections éphémères par année en plus de collections de chocolats personnalisables, de chocolats ludiques pour les enfants, etc. À cela s'ajoutent des chocolats fins offerts en tout temps, une gamme de tablettes de chocolat, des saveurs de mélanges pour lait au chocolat et de boules pour chocolat chaud, une gamme variée de confiserie maison (guimauve, tire-éponge, caramel), des caramels et tartinades en pot, ainsi que l'élaboration d'une grande variété de saveurs de gelati et sorbets.

Elle sait que la clé du succès réside dans l'équilibre entre l'innovation, l'esthétique et la rentabilité. Ce savoir-faire la distingue, car si sa passion réside dans la création de magnifiques chocolats et de garnitures raffinées, elle sait comment optimiser la production artisanale tout en maintenant un haut niveau de qualité.

La chocolatière a récemment franchi une nouvelle étape dans sa carrière en formant à son tour des professionnels, après avoir transmis son savoir à ses

employés et partagé sa passion à travers des ateliers récréatifs pendant des années.